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Abstract (en)
The installation (1) has a lift cage carrier (2) arranged in a travel space (3). Lift cages (10, 11) are arranged in the lift cage carrier. A drive unit (14) is
coupled to the lift cage carrier. An adjusting device (40) includes traction devices arranged on opposite sides of a drive roller (15), which is driven by
the drive unit for adjusting spacing between the lift cages. The lift cages are adjusted in opposite adjustment directions by the drive unit. Adjustment
distance of the liftcages relative to the lift cage carrier is approximately equal to each other.

Abstract (de)
Eine Aufzuganlage (1) umfasst einen Aufzugkabinenträger (2), der in einem für eine Fahrt des Aufzugkabinenträgers (2) vorgesehenen
Fahrraum (3) verfahrbar ist. Außerdem sind eine erste Aufzugkabine (10) und eine zweite Aufzugkabine (11) vorgesehen, die verstellbar an
dem Aufzugkabinenträger (2) angeordnet sind sowie eine an dem Aufzugkabinenträger (2) angeordnete Antriebseinheit (14). Ferner ist eine
Verstelleinrichtung (40) vorgesehen, die ein erstes Zugmittel (22) und ein zweites Zugmittel (23) umfasst, die gegensinnig um eine von der
Antriebseinheit (14) antreibbare Antriebsrolle (15) geführt sind. Dabei ist der Abstand (47) zwischen der ersten Aufzugkabine (10) und der zweiten
Aufzugkabine (11) durch eine gegenläufige Bewegung der Aufzugskabinen (10, 11) verstellbar. Hierdurch ist eine Anpassung an unterschiedliche
Stockwerksabstände möglich.
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